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令和４年度第１回 地域年金事業運営調整会議 議事要旨 

 

 

開催日時：令和４年１０月１７日(月)１０時～１２時 

開催場所：ホテルパールガーデン 

出 席 者：委員１０名(うち代理１名)   

     日本年金機構８名 

       

議 事 

 １．開会     

 ２．あいさつ  日本年金機構四国地域部長 

 ３．委員紹介 

 ４．議事 

５．閉会     

 

【議題１】令和３年度 地域年金展開事業の実施結果 について 

資料１－１ ： 令和３年度 地域年金展開事業実施結果 

・事務局より、資料１－１を使用し、事業の成果を報告した。委員よりご質 

問をいただき、実施状況を説明した。３年度の実施結果を踏まえ、今後も 

より一層、重要な課題として取り組むとした。 

 

【議題２】令和４年度 地域年金展開事業の実施状況（中間報告）について 

【議題５】令和４年度 香川県地域年金展開事業 事業計画 について 

資料１－２ ： 令和４年度 地域年金展開事業実施状況 

資料３   ： 令和４年度 香川県地域年金展開事業計画 

・事務局より、資料１－２、資料３を使用し、今年度の事業に関して、進捗状況を報告

した。引き続き委員の皆様に事業へのご協力をお願いした。委員よりご意見をいただ

き、現在の状況を説明し、今後の取り組みに生かしていくこととした。 

 

【議題３】令和３年度 年金セミナーの実施結果 について  

資料２－１ ： 令和３年度 年金セミナー取り組み内容 
資料２－２ ： 令和３年度 年金セミナー取り組み結果 
資料２－３ ： 令和３年度 年金セミナー実施結果 

・事務局より、資料２－１、２－２、２－３を使用し、事業の成果を報告した。３年度の

実施結果を踏まえ、今後もより一層、重要な課題として取り組むとした。委員よりご意

見をいただき、今後の取り組みに生かしていくこととした。 

 

【議題４】令和４年度 年金セミナーの実施状況（中間報告）について 

資料２－４ ： 令和４年度 年金セミナー取り組み内容 
資料２－５ ： 令和４年度 年金セミナー取り組み状況 

・事務局より、資料２－４、２－５を使用し、事業の進捗状況を報告した。引き続き委員

の皆様に事業へのご協力をお願いした。委員よりご質問をいただき、実施状況を説明

した。 
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主な意見・要望・質問及び回答 

 

【意見等】 

地域連携事業において、企業で実施する場合は、企業から申し出があった場合にするのか、年金事

務所からアプローチをしているのか。回数はどのくらいか。 

【回 答】 

新規適用事業所を対象に案内文書を送付し、Web でつないだ制度説明会をしている。事業所から申

し出があった場合についても出張して説明会をしている。案内回数は事務所によって変わる。 

 

【意見等】 

市町に対しての研修はありがたい。市町職員にも制度説明を求められる場面があり、年金制度を習

得する必要があるため、引き続き研修をお願いしたい。 

 

【意見等】 

地域型年金委員連絡会は貴重な意見交換会の場であった。今後もこのような意見交換や情報提供の

場を作っていただきたい。 

 

【意見等】 

対面型の研修会もよいが、遠方から来られる方のため、対面型とオンラインの両方で行うハイブリ

ット方式での会をご検討いただきたい。 

【回 答】 

検討させていただく。 

 

【意見等】 

高校生の社会への参画、地域連携といったことが非常に話題になってきている。社会に対する意識

などを高めるため、教育委員会としても参加をして、コロナ禍であるが工夫して年金セミナーを実

施していただきたい。 

 

【意見等】 

年金セミナーのアンケートはどのような質問形式で行っているのか。20 歳に到達された方への年

金セミナーの開催案内は、大学生である 20歳の人を含むのか。 

【回 答】 

年金セミナー実施の際のアンケートは、具体的に、「とても良い」「まあ良い」「どちらとも言えな

い」「あまり良くない」「悪い」の 5つの選択肢に丸を付ける方式で集計している。当事務所からの

20歳に到達された方全員を対象に、開催案内を送付しているので、大学で年金セミナーを受講した

方に、20歳到達者対象の年金セミナーの開催案内を送付する可能性はある。 

 

【意見等】 

商工会議所で DM（デジタルトランスフォーメーション）の推進に取り組んでいる。商工会議所の会

報誌やホームページも活用して、お互いにいい形で、事業所へ IT導入の情報提供をしていきたい。 

 


